



# Sitzungsprotokoll Fachschaft ANT

Protokollant: Lucian Spitzner

10.01.19

## **Anwesende**

Ann-Christin Capelle, Rafaela Rawinski, Ole Thomsen, Helen Pekker, Jasmin Zech, Lucian Spitzner, Annabell Schütt, Jannik Prüßmann, 18:38 Steffen Marquardt

## **entschuldigt:**

Melinda Reuter, Christian Ehlers

## **Gäste:**

Bruno Homann (FS AN (TH)), Sven Kessler (FS AN (TH)),

*Beginn 18:16*

## **1 Begrüßung**

Alle Anwesenden werden begrüßt.

## **2 Prüfung der Beschlussfähigkeit**

Mit acht von elf gewählten Mitgliedern anwesend ist die Sitzung beschlussfähig.

## **3 Annahme der Tagesordnung**

Die Tagesordnung wird einstimmig angenommen.

## **4 Annahme der Protokolle**

Die Annahme des Sitzungsprotokolls wird aufs Ende der Sitzung verschoben.

## **5 Berichte**

### **5.1 Räumlichkeiten**

FS-Lounge und AStA-Lounge soll sowohl für alle Fachschaften als auch für alle studentischen Gruppen zugänglich sein. Damit soll erreicht werden, dass mehr Räumlichkeiten von den verschiedenen Gruppen genutzt werden können. Das Büro der FS-Lounge wird separiert. Dies tritt ab Sommersemester 2019 ein, Schlüssel werden aber ab jetzt schon ausgeteilt.

#### **5.1.1 Abstimmung bezüglich der Räumlichkeiten**

Sollen die Räumlichkeiten wie berichtet in Zukunft anders genutzt werden?

*0 dagegen*

*7 dafür*

*1 Enthaltungen*

### **5.2 Andere Referate**

- FS AN der FH stimmt am Dienstag den 15.01.19 über das landesweite Semesterticket ab.
- Das Ergebnis der Abstimmung der Universität wird besprochen.

## 6 Evaluationen

Die Evaluationen sollen gesamtheitlich nicht mehr jedes Semester stattfinden, sondern nur noch alle drei Jahre, da die Rücklaufquote der Studierenden zu gering sei. Ausnahmen bilden vereinzelte Kurse, die die Fachschaften wählen können.

## 7 Schwarzes Brett

Die Möglichkeit eines schwarzen Brettes wird besprochen. Der AStA berichtet über die Möglichkeiten, in der Werbewoche die Online-Präsenz der Gremien zu verbessern.

## 8 Sammelbeschwerde

Studierende haben eine Sammelbeschwerde gegen die Betreuung des Biochemie 1 Praktikums eingereicht. Koordination von Protokollierung, Bewertung, Feedback und Respekt gegenüber den Studenten seien mangelhaft. Auf Kritik der Studierenden werde nicht eingegangen. Dies ist nicht das erste Mal, dass Kritik an der Leitung des Praktikums geübt wird. Bezüglich der Beleidigungen wird geraten, sich an Herrn Hansen zu wenden. Für die Beschwerde sollen weiterhin verbale Angriffe der Praktikumsbetreuung unter Zeugenaussage dokumentiert werden.

## 9 Änderung der Tagesordnung

Punkt *Teambuilding* soll zur Tagesordnung hinzugefügt werden.

### 9.0.1 Abstimmung: Änderung der Tagesordnung

*8 dagegen*

*0 dafür*

*1 Enthaltungen*

Die Änderung wird angenommen.

## 10 Teambuilding

Über den Termin der Teambuildingaktion wird gesprochen. Ein Budget von 200 Euro wird vorgeschlagen.

### **10.0.1 Abstimmung Budget Teambuildingaktion**

200 Euro werden als Budget angesetzt.

*0 dagegen*  
*9 dafür*  
*0 Enthaltungen*

Das Budget wird einstimmig angenommen.

## **11 Annahme der Protokolle**

### **11.0.1 Abstimmung: Annahme des Protokolls vom 22.11.18**

Protokoll vom 22.11.18 soll mit Redaktionsänderungen angenommen werden.

*0 dagegen*  
*8 dafür*  
*1 Enthaltungen*

### **11.0.2 Abstimmung: Annahme des Protokolls vom 12.12.18**

Protokoll vom 12.12.18 soll mit Redaktionsänderungen angenommen werden.

*0 dagegen*  
*5 dafür*  
*4 Enthaltungen*

## **12 Sonstiges**

### **12.1 Gremienfahrt**

Das Datum der Gremienfahrt wird besprochen.

### **12.2 Budget**

Das neue Budget für 2019 wird mitgeteilt.

### **12.3 Änderung der Geschäftsordnung**

Rafaela berichtet von Überlegungen im AStA, die Absetzung von Verpflegung während Arbeitszeiten für Gremien zu erleichtern.

**Sitzung ist beendet um 19:14**